
出雲農林高校発表会 生徒の感想 

 

出雲農林高校発表会に参加して、農業の現状や今どのようなことが問題になっているのかについて改め

て考えることが出来ました。意見発表では、農業の大変さや食のありがたみについて初めて知ることも

多くありました。私達が今こうして生活出来ているのも必ず誰かの支えがあるからだなと思いました。

おいしいご飯を食べることができていることもそうだし、安全に暮らすことができていることなど、い

ろんな人や動物へ本当に感謝をしないといけないと改めて思いました。プロジェクト発表では、自分達

で１から考えみんなに分かりやすく発表していてとてもすごいと思いました。学習や実習を通して学ん

だことを生かして、実験を行ったり調べたりしていてどの班もとても分かりやすかったです。私も今年

から課題研究が始まったので、先輩のようにみんなに分かりやすく発表出来るように班のみんなで協力

していきたいと思いました。今回の発表会で初めて知ったことや、学んだことで少しでも自分に出来る

ことがあるなら積極的に行動していきたいと思いました。 

 

 

意見発表では、発表者として参加しました。練習してきたことを全校の前という貴重な場所で発表でき

たことがとても良い経験になりました。その他の発表者の人の内容も学習してきたことや自分がどんな

事を考えているかなど分かりやすい発表でした。また、聞きやすいスピードで堂々と発表していてとて

も良かったと思います。 

プロジェクト発表では、動画やグラフを用いていてわかりやすかったです。なぜその内容や材料にした

のか、試作を続けたことでどうなったのか正直に全て書いてあって良いスライドだなと感じた班が多か

ったです。また、スライドの内容だけでなく声のボリュームやどんな発表の仕方にするのかなど工夫し

ている班もあって良かったです。 

私達も来年から課題研究が始まります。先輩方のプロジェクトを繋げていったり分かりやすいスライド、

内容になるように日々の学習を頑張っていきたいです。 

 

 

今日の出雲農林高校発表会に参加して思ったことは、意見発表では発表者の皆さんは大きな声でわかり

やすく述べていて良かったです。発表者さんたちはほとんどが自分の経験や高校の実習などで得た体験

や思いをもとにして、具体的にその問題を指摘したり、自分のやりたいことや将来の夢などを明確に述

べていてその人の考えなどがよくわかりました。 

私は動物科の人たちの発表を聞いていて、自分の考え方と他の人の意見を重ねて聞いたりしていました

が、考える視野などが広がり非常に参考になりました。 

プロジェクト発表では、それぞれの分野で工夫した発表が聞けて参考になりました。 

多くの班が大きな声で発表していて、上手にパワーポイントをまとめられていて、聞き手として聞き取

りやすかったです。聞いていて思ったことはイズモコバイモやぶどう、そして出雲コーチンなど地域と

連携して貢献できるプロジェクトが多かったということです。また、出雲コーチン班の発表を聞き、 

継続研究を受け継ぐ私にとって、とても参考になりました。 

今日の発表を聞いて自分たちの計画発表に良い部分を取り込んでいきたいです。 


